
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 

 
 

QUARTIERE n. 3 - "FIORENZUOLA" 
 
 

VERBALE N. 5 - ANNO 2019 
 

 Il giorno 13 novembre 2019 , alle ore 18.00 , presso la sede di 
quartiere in via M. Moretti, 261 si è riunito, a seguito di avviso scritto 
spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 

 
CONSIGLIO DI QUARTIERE 

 
Presiede la sig.ra Maccherozzi Milena  – Presidente di quartiere 
 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BENINI GIOVANNI A KAMAL IDRISSI KELTOUM 

P BIANCONI DANIELE P MACCHEROZZI MILENA 

P BRAVIN PIERPAOLO A MANZO MAURO JOHNATHAN 

A CONTE CARMELO A MERLI FABRIZIO 

P GOLINUCCI ORESTE A SCARPELLINI ELISA 
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 5 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 in carica, il presidente dichiara aperta la 
seduta. 



ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Comunicazioni del presidente; 
3. Iniziative di partecipazione: programmazione attività natalizia solidale, 

rendicontazione “Festa d’autunno” e valutazione richieste contributi; 
4. Richieste utilizzo locali di Quartiere: valutazione; 
5. L’assessore Castorri incontra i cittadini del Quartiere il 25/11 in via Parini: definizione 

programma; 
6. Ripristino doppio senso di marcia in via C. Colombo; 
7. Resoconto Commissione Ambiente e territorio; 
8. Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente  
Approvato il verbale relativo all’incontro del 18 settembre 2019. 
 
SECONDO PUNTO – Comunicazioni del presidente 
Il Consiglio ratifica il sostegno al progetto “Periferie! Autori in viaggio” anticipato dal 
presidente. Con il progetto l’Associazione Barbablu propone di promuovere nel centro 
sociale La Fiorita laboratori e corsi a favore dei giovani ed il quartiere verrebbe coinvolto, 
oltre a mettere a disposizione gli spazi, nella diffusione e promozione dell’attività. 
 
Il presidente informa che per l’ampliamento della dotazione libraria nei quartieri 
l’Amministrazione comunale, attraverso l’Ufficio Quartieri, ha messo ha disposizione di 
ciascun punto lettura 250 euro. L’acquisto dei libri dovrà essere perfezionato entro il 7 
dicembre p.v.. 
 
TERZO PUNTO – Iniziative di partecipazione: programmazione attivi tà natalizia 

solidale, rendicontazione “Festa d’autunno” e valut azione 
richieste contributi  

Il Consiglio prende atto che la manifestazione “Festa d’autunno”, quest’anno dedicata alla 
terra, al clima e all’ambiente, si è regolarmente svolta come da programma nel pomeriggio 
di domenica 20 ottobre u.s.. 
Anche in questa edizione, come in quelle passate, si è potuto offrire un momento di 
incontro, socializzazione e divertimento ai cittadini che hanno scelto di passare il 
pomeriggio nel piazzale di via Moretti fra musica, divertimento, tradizioni artigiane ed i 
prodotti e sapori delle nostre colline. 
Le risorse impiegate per l’evento (€ 1.583,80) sono state ampiamente inferiori rispetto a 
quanto ipotizzato per cui sono rimasti inutilizzati euro 616,20 che potranno essere 
utilizzate per altre future iniziative di partecipazione. 
 
Sempre in tema di iniziative il Consiglio: 
• integra le risorse per i laboratori e le letture nel centro sociale La Fiorita portando la 

disponibilità a 300 euro; 
• si esprime favorevolmente al riconoscimento di un contributo di 200 euro a favore 

dell’Associazione Aidoru per il progetto “In viaggio tra le fiabe” che si vorrebbe fosse 
effettuato nei locali del centro sociale La Fiorita durante il periodo invernale; 

• promuove le iniziative natalizie di solidarietà e beneficenza (solidarietà sotto l’albero e 
tombole di beneficenza) per le quali vengono destinate risorse per 1.200 euro. 

 
 
 



QUARTO PUNTO – Richieste utilizzo locali di Quartiere: valutazion e 
Viste e valutate le richieste utilizzo locali di quartiere il Consiglio, relativamente alla sede di 
via M. Moretti, 261: 
• esprime parere favorevole all’accoglimento della richiesta dell’Associazione di pubblica 

assistenza Croce Verde odv per la realizzazione di un corso di primo soccorso aperto a 
tutta la cittadinanza da tenersi nei mercoledì compresi fra il 15 gennaio ed il 26 
febbraio 2020. Non potendo accogliere la richiesta per giovedì 20 febbraio 2020 causa 
indisponibilità del locale, il Consiglio propone in alternativa di prolungare l’attività del 
corso fino a mercoledì 4 marzo 2020. Stante la tipologia dell’utilizzo propone la 
concessione gratuita. 

• si esprime favorevolmente al rinnovo alle medesime condizioni (riduzione del 50% di 
quanto previsto a disciplinare) dell’autorizzazione a favore dell’Associazione 
Liberamente per realizzarvi prove teatrali nelle seguenti giornate: il lunedì dal 1° 
gennaio al 30 giugno 2020 ed il mercoledì dall’1 all’8 gennaio e dall’11 marzo al 30 
giugno 2020. 

• esprime parere favorevole all’utilizzo gratuito degli spazi a favore di ASP Cesena-Valle 
Savio – Centro risorse anziani, il mercoledì pomeriggio dal 1° gennaio al 30 giugno 
2020, per promuovere un centro di socializzazione ed aggregazione a favore degli 
anziani del quartiere. 

 
Viste e valutate le richieste utilizzo locali del Centro sociale La Fiorita, il Consiglio: 
• esprime parere favorevole all’utilizzo degli spazi da parte dell’Associazione Centro 

Aiuto Dipendenze odv nei giovedì (ore 19.00-20.30) compresi fra il 1° gennaio ed il 30 
giugno 2020. Stante la tipologia dell’attività il Consiglio propone un utilizzo gratuito. 

• non potendo accogliere la richiesta presentata da ACAT Cesena onlus per 
indisponibilità del locale nel giorno/orario richiesto, propone di spostare in altra giornata 
l’attività dell’associazione. Qualora tale proposta venga accolta esprime sin d’ora 
parere favorevole e, stante la tipologia dell’attività, propone un utilizzo gratuito. 

• esprime parere favorevole all’utilizzo del centro sociale da parte dell’Associazione 
Rifiorita per letture ad alta voce per bambini nei venerdì di gennaio-maggio 2020. 
Confermando quanto già deliberato il 31 ottobre 2017 conferma l’utilizzo gratuito degli 
spazi per attività realizzate a favore della cittadinanza. 

• si esprime favorevolmente all’utilizzo degli spazi da parte dell’Associazione Libera 
Emilia-Romagna per il periodo gennaio-giugno 2020 (1° e 3° lunedì del mese). Stante 
la tipologia dell’attività il Consiglio propone un utilizzo gratuito. 

• esprime parere favorevole all’utilizzo gratuito degli spazi favore di ASP Cesena-Valle 
Savio – Centro risorse anziani, il lunedì e mercoledì pomeriggio dal 1° gennaio al 30 
giugno 2020, per promuovere un centro di socializzazione ed aggregazione a favore 
degli anziani del quartiere. 

 
QUINTO PUNTO – L’assessore Castorri incontra i citt adini del Quartiere il 25/11 in 

via Parini: definizione programma  
In previsione della giornata di lunedì 25 novembre che l’assessore Castorri passerà nel 
quartiere ad incontrare i cittadini e che si concluderà con un incontro pubblico serale in via 
Parini per illustrare il percorso del nuovo regolamento dei quartieri, i consiglieri 
suggeriscono quali luoghi ad alta presenza di cittadini: le scuole nei momenti di 
entrata/uscita degli alunni ed i supermercati del territorio. Suggeriscono inoltre la visita 
presso l’area ortiva di quartiere e presso le principali associazioni del territorio. 
 
SESTO PUNTO – Ripristino doppio senso in via C. Col ombo  
Vista e considerata la comunicazione dell’assessorato alla Mobilità nella quale si 
anticipava l’imminente ripristino del doppio senso di marcia nella via C. Colombo e si 



motivava tale intervento il Consiglio non esprime contrarietà al riguardo chiedendo però, 
contestualmente all’intervento, di prevedere l’istituzione sulla via Magellano dei posti auto 
che verranno eliminati dalla via C. Colombo dando così risposta alle esigenze che 
avevano portato alla realizzazione del senso unico. 
(Segue lettera). 
 
SETTIMO PUNTO – Resoconto Commissione Ambiente e te rritorio 
Il Consiglio prende atto del verbale della Commissione Ambiente e territorio riunitasi l’8 
novembre scorso dal coordinatore Pierpaolo Bravin: 
 
“La riunione ha visto la partecipazione di una decina di cittadini diverse zone del Quartiere. 
Il Quartiere Fiorenzuola è caratterizzato dalla maggiore densità di popolazione dopo il 
Centro urbano e con la presenza di diverse strutture che richiamano grandi flussi di traffico 
(Ospedale, Stazione, Stadio, molte Scuole, Centro commerciale). 

Il punto all’ODG era la raccolta/analisi di segnalazioni: 

02/06/2019 di M.Z. su viabilità Via Magellano  con risposta del 23/10/2019 per ripristino 
doppio senso di marcia sulla via C. Colombo. Vanno rimessi i posti auto in via Magellano 
anche in considerazione dell’eliminazione di posti auto in via C. Colombo. Inoltre abbiamo 
verificato con i residenti che 2 posti invalidi al momento sono troppi e rimangono sempre 
vuoti. 

Ordinanza del 23/09/2019 per divieto di sosta temporanea con rimozione nella via Plauto . 
Questo intervento ha comportato l’eliminazione di oltre 10 posti auto che erano usati da 
insegnanti e dipendenti/utenti della CGIL con conseguente incremento del traffico nelle 
zone interne del quartiere e problemi di parcheggio in alcune vie. Si richiede di eliminare il 
divieto di sosta temporaneo e di organizzare in modo più intelligente, garantendo la 
sicurezza, il trasporto dei bambini dell’elementare di Sant’Egidio utilizzando le fermate 
esistenti dell’autobus . Inoltre si segnala che l’ordinanza è stata inviata per presa d’atto al 
quartiere che non è stato coinvolto in nessuna decisione/programmazione di un problema 
causato da altro quartiere (S. Egidio). Da valutare ampliamento doppio senso di marcia 
parziale. 

Viale Abruzzi : a quando la verifica del senso unico con i residenti prevista nell’ordinanza 
che istituisce la corsia preferenziale? Già il 20/2/2016 G.C. ha evidenziato la pericolosità in 
via del Mare a causa della chiusura di viale Abruzzi. Varie segnalazioni della pericolosità 
della rotonda Stadio. 

G.L. per via Liguria  dove è previsto un aumento di traffico, a causa del limitato spazio si 
chiede di valutare un senso unico dalla scuola infanzia verso via Tasso. Problema del 
traffico estraneo dei residenti. 

Rif. 27/06/2019 in previsione dei lavori sul Viadotto Kennedy come da progetto illustrato 
non condiviso con il quartiere, proposta di fare solo una pista ciclabile anziché le 2 previste 
e ristrutturazione del sotto viadotto. Evitare di creare un imbuto in uno dei pochi ingressi al 
quartiere, con gravi problemi in occasione degli orari di uscita delle scuole come da 
comunicazione inviata al dirigente del Settore Infrastrutture e Mobilità. 

14/03/2016 Via Baracca  segnalazione pericolosità, da rivedere la soluzione delle isole 
spartitraffico perché le barriere in jersey sono spesso urtate da veicoli e ingombrano 
l’ncrocio. Proposta di permettere il passaggio dei residenti nelle ore notturne e serali da 
stazione a quartiere in Via Baracca. 



Situazione rotonda San Pietro , pericolosità perché molti utenti in direzione Forlì svoltano 
all’interno del distributore (in grave difficoltà) per proseguire verso il Centro, da valutare un 
cambiamento della rotonda, rivedere l’accesso da Via Costa. 

Via Gadda  problema della velocità di moto ragazzini con marmitte sfondate, problema dei 
ragazzi del parchetto. Dove c’è la pista ciclabile nell’incrocio di via Gadda erano stati 
messi dissuasori di velocità raschiati dalla neve e non rimessi (davanti alla Residenza 
protetta Violante Malatesta), meglio prevedere un rialzo nell’incrocio. 

07/01/2018 M.D. su piantumazioni Via Angeli , studiare il cambio di alberature stradali in 
Cesena. 

31/10/2019 M.B. per dissuasori velocità in via vicinale madonna. Il Quartiere non è 
d’accordo per ulteriori dissuasori velocità in questa strada vicinale, si suggerisce 
comunque sistemazione della banchina. 

Corsie preferenziali autobus , permettere il traffico di ciclomotori e motocicli nelle corsie 
preferenziali (P.B.) e del traffico locale nelle ore notturne (D.M.). 

Segnalazioni di problemi di sicurezza (vicino alla ferrovia via Ariosto ) per furti e carenza 
visibilità. 

Valutare la dotazione di posti invalidi che in alcune zone appare superiore alle necessità.”. 

 
OTTAVO PUNTO – Varie ed eventuali  
Si individua in sabato 14 dicembre il giorno in cui realizzare nella piazzetta di via M. 
Moretti l’iniziativa solidale sotto l’albero di Natale con la raccolta di panettoni e pandori da 
destinare con la collaborazione delle associazioni solidali alle famiglie bisognose del 
territorio. 
Il consigliere Bravin cercherà di organizzare una squadra supplementare al Montefiore. 
Per la realizzazione dell’evento si farà carico il quartiere di richiedere l’autorizzazione per 
l’occupazione suolo pubblico. 
 
Definite le date in cui realizzare le tombole solidali durante il periodo natalizio: giovedì 26 
dicembre ore 15,50; domenica 29 dicembre ore 15,30 e giovedì 2 gennaio ore 20,30 
presso la sede di via Moretti e lunedì 6 gennaio ore 15.30 presso il Centro sociale La 
Fiorita di via Parini. 
^^^^^^^^^ 
 
La seduta è tolta alle ore 20.15. 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
           IL PRESIDENTE 
         Milena Maccherozzi 


